

Les Lézardés 2019

**Amicourse
présente ses néo-marathonniennes
de l'année 2018**

C'est à Édimbourg que notre première Amicoursienne à franchit la ligne des mythiques 42,195 km pour son premier marathon...

Marion

C'est avec un temps de
4h 46m 45s que Marion
a parcouru la distance
mythique.



Lors de notre traditionnelle sortie annuelle « marathon », c'est dans le Beaujolais que notre seconde Amicoursienne, habituée des courses natures, s'est illustrée...

Virginie

C'est avec un temps de 3h 30m 28s que Virginie a couru la distance reine.



Bravo
Marion et Virginie